

raisons d'intérêt. Seroit-ce l'article très-circonstancié qu'il présente ici sur l'exploitation des mines du Pérou, & leurs immenses produits ? Mais plus une Nation fait connoître ses ressources, plus elle mérite de confiance de la part de celles avec lesquelles elle est à portée de trafiquer.

Les extraits que les Journaux Anglois ont présenté de cet Ouvrage, n'en ont que trop fait sentir l'importance à l'Angleterre ; & c'est depuis la lecture de ces extraits que le Gouvernement Anglois a tourné ses vues du côté du Pérou. L'Allemagne jouit aussi de la lecture de ces Mémoires dans la traduction qu'en a donné depuis peu M. Dicz, Professeur d'Histoire à Gottingue. Cette Version Allemande est devenue d'autant plus intéressante, qu'elle est accompagnée des Observations d'un homme très-instruit ; Observations qui sont presque plus considérables que le Texte : nous nous sommes procurés cette Version & les Notes,